

1309

ASTA Kultur INFO

Studentenschaft der THD

Letztes Jahr wurde von spielfreudigen Studenten im Studentenparlament der Vorschlag gemacht, der ASTA solle Spiele kaufen und diese an interessierte Studenten verleihen. Dieser Vorschlag wurde im damaligen Studentenparlament recht begeistert aufgenommen, allerdings nicht weiter verfolgt. Wir wollen diese Idee nun aufgreifen, damit wir aber nicht die studentischen Gelder unnötig in den Sand setzen, wollen wir vorab eine Umfrage starten, um zu sehen, ob es überhaupt ein Interesse an einer solchen Spielbörse gibt. Wer also für eine solche Einrichtung ist, sollte es uns ebenfalls wissen lassen.

Wer großes Interesse an dieser Arbeit hat, kann auch beim Ausuchen der Spiele mitmachen und einfach mal beim ASTA vorbeikommen.

1.) Hättest Du Interesse an einer solchen Spielbörse JA/NEIN

Wenn Ja, wie oft würdest Du dir Spiele ausleihen?

wöchentlich 14-tägig monatlich

2.) Wieviel Geld sollte der ASTA dafür ausgeben? _____ DM

3.) Welche Art von Spielen sollten angeschafft werden?

Phantasie Politik Ökologie

Denkspiele Gesellschaftsspiele _____

4.) Wie lange sollte Deiner Meinung nach die Ausleihdauer sein?

1Tag 2-3Tage 1Woche 14Tage _____

5.) Sollten eher teure Spiele angeschafft werden, die ein Student sich nicht unbedingt leisten kann, oder sollten auch 'billige' Spiele da sein? JA/NEIN

6.) Wenn es zu einer Spielbörse kommen sollte, welche Spiele sollten unbedingt da sein?

Wenn Ihr den Bogen ausgefüllt habt, könnt Ihr ihn im ASTA, dem Papierladen oder Schloßkeller abgeben. Oder auch in den ASTA-Briefkästen vor dem Büro und Lichtwiese werfen.

Bis allerdings diese Spielbörse ihren Betrieb aufnehmen kann, findet wie jeden Donnerstag der Spieleabend im Schloßkeller statt wo auch einige interessante Spiele vorhanden sind.